
 
Portogruaro, 10 Aprile 2015 

Alea iacta est dicevano i latini e finalmente ci siamo, inizia la campagna elettorale delle         

4 liste civiche che hanno scelto il motto Noi siamo Portogruaro per presentare OGGI           

IL LORO PROGETTO ED IL CANDIDATO SINDACO.  

So che il primo pensiero dell'elettore è ... eccone un altro..... ma io sono convinto che una 

lettura più approfondita e serena della situazione politica possa indurre a considerazioni 

diverse, che mi sento di fare ad una platea titolata quale quella dell'informazione.  

Capisco che 11 candidati 'sindaci confondano ma non per forza la frammentazione deve 

essere dileggiata, se così in tanti se la sentono di entrare nell'agone politico e sottoporsi al 

giudizio dell'elettore, che poterebbe per loro essere impietoso, significa comunque che c'è 

voglia di partecipare e questa è l'essenza della democrazia.  

Sicuramente gli elettori sapranno scegliere ed io credo che faranno anche pulizia, elidendo 

per primi i personalismi; voi sapete (e mi avete ricordato) che lo lavoro per Portogruaro si è 

presentata per prima con un bel progetto, che tra l'altro si connaturava per non avere i partiti di 

fianco o alle spalle .. mantenere dritta questa barra non è stato facile ma ci siamo riusciti anzi 

abbiamo fatto di più, abbiamo esteso al massimo il campo di azione politico di questa 

coalizione ed oggi possiamo dire di essere l'unica coalizione senza partiti al suo interno,           

i nostri competitor principali hanno tutti dei partiti al loro fianco, gli altri sono liste -           

magari civiche- ma isolate.  

'Questo impegno ha comportato per lo lavoro per Portogruaro delle difficoltà e delle amarezze 

ma il faro è stato la coerenza e la volontà e se oggi noi possiamo realmente puntare alla guida 

del Comune e dunque provare a realizzare la fusione dei Comuni, i provvedimenti per              

il rilancio dell'economia e dell'occupazione è solo perché abbiamo quattro liste forti ed 

impegnate per il raggiungimento degli scopi.  

lo spero che i nostri elettori apprezzeranno che noi NON abbiamo sacrificato alla voglia di 

realizzare quello che abbiamo scritto la voglia (legittima) di avere per forza uno dei nostri 

candidato sindaco; correre da soli o senza un progetto positivo di governo si rivelerà tra 

qualche mese un inutile esercizio di stile o di pseudo-forza.  

Grazie.                                                                                                    Antonio Matera 


